
Protokoll Jahreshauptversammlung Skiläuferzunft 

16. September 2021 

TSG Vereinsheim 

 

Mitglieder anwesend (Laut Anwesenheitsliste): 35 

 

1 Begrüßung 

2 Bericht Abteilungsleitung (Siggi Schneider) 

Die gesamte Pandemie und der Winter Lockdown hat auch die Aktivitäten der Skiläuferzunft massiv 

beeinträchtigt. Sowohl im Winter als auch im Sommer war Improvisation angesagt. 

Ein großer Dank geht nochmal an die Unterstützer der Crowd-Funding Initiative zur Anschaffung der 

neuen Zeitmessanlage. 

Auch dieses Jahr musste der 50. Int. Allgäu Volkslauf abgesagt werden. Alternativ dazu wurde aber 

der 1. Allgäu Solo-Volkslauf ins Leben gerufen der sehr gerne angenommen wurde.  

Des Weiteren war es möglich sowohl die Bergtour geleitet von Xaver Notz als auch Kultur und 

Kondition durchzuführen. 

3 Bericht Alpin (Nicola Vohrer) 

Es fanden in der Saison keine Rennen statt. Schneetraining war auf Grund geschlossener Lifte sehr 

eingeschränkt möglich  

Es wurde keine Sportlerehrung durchgeführt 

4 Bericht Fitness (Ralph Meyer) 

Leider konnte die Skigymnastik in der Saison 2020/2021 nur einmal stattfinden. 

Im Frühjahr wurde der Fitness Treff zwar später gestartet konnte dann aber wie geplant 

durchgeführt werden.  

5 Bericht Lehrwesen (Johanna Winter) 

Leider mussten sämtliche Aktivitäten (Skifreizeit, Skikurse Alpin und Nordisch) Corona bedingt 

abgesagt werden 

6 Bericht Nordisch (Roland Ammann) 



Leider mussten alle Rennen in dieser Saison abgesagt werden. Als alternative wurde der DSV 

Challenge durchgeführt 

Sportlerehrung fand nicht statt 

7 Kassenbericht (Birgit Urfer) 

Der Kassenstand hat sich auf Grund geringerer Einnahmen gegenüber dem Vorjahr um ca. 1700,- 

verringert und liegt zum Ende 2020 bei 49421,36 Euro.  

Die Prüfung der Kasse ergab keinerlei Beanstandungen. 

8 Entlastung (TSG Vorstand Michael Krumböck) 

Die Kasse und die Vorstandschaft wurden einstimmig entlastet. 

10 Ehrungen 

Jubilare von 20, 30 bis zu 40 Jahre Mitgliedschaft in der TSG wurden geehrt. (Urkunden, Ehrennadeln, 

Präsente) 

11 Wahlen 

Satzungsgemäß wurden Wahlen durchgeführt. 

Folgende Personen wurde einstimmig in ihrem Amt bestätigt oder sind in ihr Amt gewählt worden. 

Abteilungsleitung 

Siggi Schneider - Abteilungsvorstand 

Markus Bühler – Stellvertreter Nordisch 

Jonny Jaax – Stellvertreter Alpin 

NN / Stellvertreter(in) Fitness 

Erich Gozebina – Jugendvertreter 

Kerstin Schupp / Schriftführer(in)/Pressewart(in) – nachträglich als Schriftführerin 

übernommen 

Annette Irmen / Kassenwart(in) 

 

 

Christine Reich – Kassenprüferin 1 

Volker Schlipp – Kassenprüfer 2 

 

 

12 Sonstiges 

Zwei Anträge wurden der Hauptversammlung zur Abstimmung vorgelegt: 

Beteiligung der Skiläuferzunft an der Erweiterung der Beschneiungsanlage der Langlaufloipe in Isny 



Die Skiläuferzunft wird sich mit 15.000 € (über drei Jahre zu je 5.000€/Jahr) an der 

Beschneiungsanlage in Isny beteiligen. Es kommen keine weiteren Kosten dazu.  

Der Antrag wurde einstimmig angenommen 

 

Neuanschaffung Vereinsbus nordisch 

Die Abteilung nordisch plant eine Neuanschaffung eines Vereinsbus. 

Aktuell günstigstes Angebot liegt bei ca. 31.000 € 

25.000 € sind bereits über Spenden bzw. den Verkauf des aktuellen Busses verfügbar 

Der Restbetrag von 6.000 € muss noch idealerweise über Sponsoren finanziert werden. 

Der Antrag zur Neuanschaffung wurde einstimmig angenommen 

 

 

Weitere Informationen und Details kann dem Bericht der einzelnen Sparten entnommen werden. 

Des Weiteren ist die Präsentation Teil des Protokolls 

 

 

Gezeichnet 

 

Dr. Siegfried Schneider 

Abteilungsvorstand Skiläuferzunft Leutkirch 
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